

Miguelturra recibe el bus «Planeta sano, alimentación saludable»

Estará en la plaza de la Constitución los días 3, 4 y 7 de junio



La Obra Social Caja Madrid llevará a cabo su campaña educativa “**Planeta Sano, Alimentación Saludable**” en nuestro pueblo. Con esta actividad, pretenden sensibilizar a la sociedad acerca del impacto que produce sobre el medio ambiente el actual consumo alimentario.

El aula educativa se desarrolla en un autobús de pasajeros reciclado, siguiendo los más estrictos criterios de protección medioambiental, transformado en un espacio de 40 m2 con capacidad para 25 personas. Cuenta con todo el equipamiento necesario para el desarrollo de los programas y un elevador especial para facilitar el acceso de discapacitados físicos.

Para visitar la unidad móvil, realizando sesiones de 45-50 minutos cada grupo. La actividad está pensada para un público mayor de 12 años (más o menos) impartido por un monitor que se adapta a cada grupo.

Calatravaescena ofrecerá un amplio programa de conciertos y espectáculos

La directora del Festival, María Teresa González, el presidente de la Asociación para el Desarrollo del Campo de Calatrava, Román Rivero, y la concejala de Cultura de Miguelturra, Esmeralda Muñoz, presentaron la programación de la segunda edición de Calatravaescena, en cuyo diseño ha primado la “austeridad” pero “sin detrimento de la calidad”.

Hasta el 20 de junio se sucederán los conciertos por toda la comarca con una amplia variedad de propuestas musicales, entre las que se encuentran Tesoros de Al-Ándalus, del medievalista Eduardo Paniagua, que tocará el día 6 en Bolaños; la Fiesta Celta de Mar del Norte, el 11 de junio en Moral; y el Homenaje poético-musical a Miguel Hernández, en el centenario de su nacimiento, de Alejandro Torres y su cuadro flamenco, el viernes 18 en Torralba, destacó Rivero. Además, actuarán en Calatravaescena varias bandas municipales, el Cuarteto de Saxofones de Ciudad Real, Laura García y la Orquesta Sinfónica de Miguelturra, la Orquesta Sinfónica de Albacete, la Asociación Musical Santa Cecilia de Alcázar, la Coral Amadeo Vives y la Big Band. Así mismo, se podrán presenciar interesantes espectáculos como La flor de un cuplé, de La Cantera, La belleza está en el interior, de la A.C. San Isidro, y Sun Tropical.

En cuanto a los reconocimientos que hace Calatravaescena, se entregará el jueves 10 en el Corral de Comedias de Almagro el Premio ‘Raimundo de Fitero’ al director, actor y músico **Emi-**

lio Aragón, quien rodó el pasado año en la comarca su película Pájaros de Papel; mientras que el director del Celcit, **Luis Molina**, recibirá el Premio ‘Campo de Calatrava’.

Miguelturra

21:00 h. - Casa de Cultura **Orquesta de Cámara del Ampurdán**

21:00 h. - Plaza del Cristo **Laura García y Orquesta sinfónica de Miguelturra**



La «Orquesta de Cámara de la Universidad Rey Juan Carlos» dirigida por Ángel del Palacio García y con Rocío Medina como solista dejó un espectáculo de enorme calidad el pasado domingo, 23 de mayo, en la Casa de Cultura. Además contaba con Guido López Gavilán, director de la Orquesta Sinfónica de Cuba, como director invitado, quedando el público asistente gratamente sorprendido.

Actividades del colegio de la Merced

Los alumnos visitaron el Zoo y Micropolix de Madrid y una panadería local



El pasado día 21 de Mayo los alumnos de Educación Primaria visitaron las instalaciones de Micropolix, en una actividad que forma parte de la Semana Cultural que el centro celebró durante la última semana de Mayo. Por otro lado, los alumnos de E. Infantil visitaron el Zoo junto con sus padres y maestras.

También se han realizado otras actividades tales como: visita a una panadería, desayunos saludables en los parques de la localidad, actividades deportivas.... Esta semana se clausuró con la Ofrenda floral a la Virgen de la Merced y el Certamen de Mayos en el que participaron distintos colegios del municipio.



Niños de 3 a 5 años del Colegio de la Merced visitaron la panadería de la localidad **Fergopan** donde ellos mismos, vestidos de auténticos panaderos, se acercaron a la panadería y pusieron «manos a la masa» calentando sus panecillos para comprobar cómo del horno salía pan tan rico que no han tenido más remedio que comérselo allí mismo.

Alumnos del Clara Campoamor observaron el firmamento

En un taller organizado por la Asociación Astronómica en colaboración con este centro público de educación

Las inmediaciones del Auditorio fue el lugar elegido para realizar un taller astronómico en el que un nutrido grupo de alumnos de tercero de infantil, junto a las docentes **Clara Pedrajas** y **Yolanda Campos**, además de padres y madres, pudieron observar el firmamento

Se procedió a la instalación de 3 telescopios y de unos prismáticos para poder observar la superficie lunar, y así se pudo comprobar la superficie de nuestro satélite, la gran cantidad de cráteres lunares, mares y el contorno que se producía por el efecto del Sol.

Asimismo se crearon varios grupos de personas que iban observando lo que la Asociación iba canalizando a tra-

vés de los telescopios; así se pudo comprobar y observar a Saturno e incluso Venus.

Los niños participaron activamente y con un gran entu-



siasmo, mientras los componentes de la Asociación Astronómica iban relatando el porqué de tal o cual fenómeno espacial, dónde están localizadas las estrellas o planetas más importantes en el cielo y cómo identificarlos, mientras también respondieron a todo tipo de preguntas por parte de las personas asistentes